

# nachschau

## Talkshow Beckmann (1)



Nach der Katastrophe in den Atomkraftwerken in Japan hat sich auch Reinhold Beckmann in seiner Sendung mit der Frage nach der Sicherheit der Atomenergie sowie den möglichen Alternativen beschäftigt. So frisch nach dem Reaktorunfall war erst einmal die Aufarbeitung der schrecklichen Geschehnisse vor Ort wichtig. Daher berichteten einige Gäste in der Sendung von der Situation in Japan, von den Gefahren der Kernenergie und wie Japan selbst mit dieser Frage umgeht.

“Unsere” Runde beschäftigte sich dann mit den energiepolitischen Konsequenzen, der möglichen Abkehr von der Kernenergie. Aber: so gern man auch immer und überall nur erneuerbare Energien nutzen will – ganz so einfach funktioniert die Wirtschaftswelt dann doch nicht. Mir hat die Sendung sehr gut gefallen, Herr Beckmann ist sehr sympathisch – und dass nicht nur, weil wir fast aus der identischen Heimatstadt kommen; obwohl alle Twistringer und Delmenhorster dies ja bekanntermßen anders sehen ;-)

# nachschau

## Talkshow Beckmann (2)

